

Personalveränderung bei der YOKOHAMA Reifen GmbH

Die **YOKOHAMA Reifen GmbH** gibt bekannt, dass sich der bisherige Vizepräsident für Vertrieb und Marketing, Christian Stein, entschieden hat, das Unternehmen zum Ende dieses Jahres zu verlassen. Er möchte sich zum Jahresstart 2008 einer neuen Herausforderung stellen.

Seine bisherigen Aufgaben werden zunächst vom Präsidenten Herrn Shinichi Takimoto wahrgenommen. Unterstützung erfährt Herr Takimoto unverändert durch die Herren Jörg Zajic (Leiter Vertrieb Pkw-Reifen), Holger Niedzella (Key-Account-Management), Alfred Niehoff (Leiter Vertrieb Lkw-Reifen), Manfred Theisen (Motorsport), Michael Kämmer (Autohaus- und Flottengeschäft) und Rolf Kurz (Marketing und Pressearbeit).

Das Unternehmen dankt Herrn Stein auf diesem Wege auch für die erfolgreich vorgenommene Weichenstellung zur Etablierung der „**Neuen YOKOHAMA**“ in Deutschland und wünscht ihm für seinen weiteren Lebensweg weiterhin alles Gute und viel Erfolg.